

Hans „Giovanni“ Grüner tritt kurz vor Wahl zurück

Paukenschlag in der Bezirks-FPÖ! Knapp zwei Wochen vor der Landtagswahl tritt der langjährige Bezirksobmann und FPÖ Urgestein Hans „Giovanni“ Grüner per sofort aus allen politischen Ämtern der FPÖ zurück. Undemokratisches Verhalten bei der Erstellung der Bezirksliste und einen untolerierbaren Rechtsruck wirft der Söldener den Parteispitzen vor.

Von Christoph Hablitzel

Knapp zwei Wochen vor der Landtagswahl gab der Obmann der Bezirks-FPÖ, Hans „Giovanni“ Grüner seinen sofortigen Rücktritt bekannt. Die Erstellung der Bezirksliste Imst sorgte für Unmut bei dem seit 2018 als Bezirksobmann fungierenden Söldener. Für Unmut sorgte bei Grüner die Vorgangsweise der Listenstellung für den Bezirk Imst. Die an Platz drei gereichte Gudrun Kofler sei nicht demokratisch zu ihrem Listenplatz gekommen.

LISTENERSTELLUNG „Es wurde von außen und hinter meinem Rücken agiert. Die an Platz drei gereichte Gudrun Kofler wurde nicht demokratisch in die Liste aufgenommen, sondern einfach von der Landespartei und dem Einfluss des Reuttener (!) Bezirksobmanns Fabian Walch auf die Liste gesetzt. Dies ist eine schmutzige, respektlose und unmenschliche Vorgangsweise. Die Landespartei hat die von mir mühevoll aufgebaute Struktur im Bezirk Imst nicht nur ignoriert, sondern absichtlich zerstört. Die Ausgrenzung meiner Person, der



Lässt sich „nicht für dumm verkaufen“, Hans „Giovanni“ Grüner.

Foto: Grüner

Abbruch jeder Kommunikation, die im Wahlkampf innerhalb der Parteistrukturen mit einem Bezirksobmann gepflegt werden müsste, das Fehlen von wichtigen regionalen Themen im Wahlkampf, sowie eine Reihe anderer Gründe haben mich gezwungen, meine Position in Partei und Gesellschaft kritisch zu betrachten und meine persönlichen Ziele neu zu definieren. Und mit Gudrun Kofler, deren rechte Gesinnung nicht meinem politischen Denken entspricht, möchte ich

nicht gemeinsam auf einer Liste stehen“, rechnet „Giovanni“ gnadenlos mit seiner Ex-Partei (Grüner tritt auch aus der FPÖ aus) - ab.

INTERIMISTISCH. Der Imster Christian Gasser übernimmt nun interimistisch den Bezirksvorsitz. „Ich habe Hans versucht zu überzeugen, doch noch die Wahl noch abzuwarten, aber die persönliche Enttäuschung war einfach zu groß. Seine Entscheidung ist für mich absolut nachvollziehbar. Es wird auch von mir keine gemeinsamen Fotos mit Gudrun Kofler geben“, so Gasser. Kurz fällt dazu auch das Statement der FPÖ Tirol aus: „G. Grüner war seit 2015 wieder Mitglied der FPÖ Tirol und seit 2018 Bezirksobmann - mit kurzer Unterbrechung - im Bezirk Imst.“ Sowohl die Listenstellung im Bezirk Imst, als auch jene im Landesvorstand erfolgten einstimmig, mit seiner jeweiligen Zustimmung. Wir danken ihm für sein Engagement und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute.“ Respektvolle Dank sagungen sehen anders aus. Für politischen Zündstoff im blauen Lager ist also gesorgt.

Lust auf's Land

in den Farben des Herbstes
hochGenuss
vom 18.9. bis 9.10.2022

Wir kochen herbstlich.

Hokkaido Kürbiscremesuppe

Gebackenes Hirschschitzel

Gebratene Kalbsleber

Gefüllter Schweinerollbraten

Gebratenes Lammkotelett

Buschel

Blutwurst Gröstl

Wels-Saltimbocca

Zwetschken Krapfen



Dazu passt am besten: Stiegel Herbstgold

Stubenmusik

jeweils am Sonntag von 12 bis 14 Uhr
(18.9., 25.9., 2.10. und 9.10.)

Wir bitten um Reservierung: 05412/6...



Hirschen
HOTEL GASTHOF

Familie Stagg! | 6460 Imst
Thomas-Walch-Str. 3 | Tel. 05412 69
info@hirschen-imst.com
www.hirschen-imst.com

Kaufe alle
**PKW, LKW,
Unfallautos,
Geländewagen,**
Zustand egal,
bitte alles anbieten,
zahle faire Preise.

Tel. 0676 6119285

Jetzt reicht's,
i kaff a beim Singer!

JALOUSIEN ROLLLÄDEN MARKISEN
**SONNENSCHUTZ
SINGER**

**BESCHATTUNGEN
zu TOP-Preisen!**

Haller Innbrücke 1-3 · 6070 Ampass
Tel.: 05223 42468
office@singer-sonnenschutz.com
www.singer-sonnenschutz.com